

Good News

© nali – stock.adobe.com

Jubilarinnen- und Jubilarenfeier des LVB im Bad Bubendorf

von Roger von Wartburg



Am Donnerstag, dem 20. Juni 2024, war es wieder soweit: Der LVB lud zur traditionellen Jubilarinnen- und Jubilarenfeier im Bad Bubendorf. Den Gästen wurde nach dem Apéro ein dreigängiges Menü inklusive musikalischer Unterhaltung und einer Ansprache durch LVB-Präsident Philipp Loretz geboten. Die Stimmung war ausgezeichnet.

Gelebte Tradition

Vielen LVB-Mitgliedern ist gar nicht bewusst, dass es die alljährlich stattfindende Jubilarinnen- und Jubilarenfeier schon seit vielen Jahren gibt. Jeweils im Juni sind alle Mitglieder, die 35 Jahre davor mit dem Unterrichten begonnen haben, zu einer würdigen Feier im Bad Bubendorf eingeladen. Dabei spielt es keine Rolle, ob in diesen 35 Jahren Unterbrüche in der Berufstätigkeit zu verzeichnen gewesen waren oder ob man nicht durchgängig LVB-Mitglied gewesen ist.

Neben den Jubilarinnen und Jubilaren sind jeweils auch die Mitglieder der LVB-Geschäftsleitung, des Kantonalvorstands und die Ehrenmitglieder eingeladen. Auf diese Weise wird Danke für das erbrachte Engagement gesagt und alte Bekannt- und Freundschaften können gepflegt werden.

Ablauf und Highlights

Sofern es die Witterung zulässt, wird der Apéro jeweils draussen eingenommen. Dies war zu Beginn auch dieses Mal so, jedoch musste durch aufziehenden Regen nach einer Weile ins Innere gezügelt werden. Roger von Wartburg, der seit Jahren für diese Anlässe zuständig ist, führte die Anwesenden anschliessend in den Festsaal, begrüßte sie dort und erläuterte den Ablauf der Feier.

Nach dem ersten Gang wurde der Auftritt des Duos «metabstand», bestehend aus Mi Beljean und Tony Lax, zu einem musikalischen Highlight. Mit ihren Interpretationen von Songs von Jude Cole, Amanda Marshall, Bananarama, Tom Petty und Bryan Adams, dargebracht als «Mini-Band» mit Gitarre, Ukulele, Percussion und Cajon, begeisterten die beiden das Publikum. Der Name «metabstand» rührt übrigens daher, dass sich das Duo während der Corona-



LVB-Präsident Philipp Loretz entführte die Anwesenden mit seinen Worten auf eine vielseitige Reise zurück ins Jahr 1989.



Mi Beljean und Tony Lax, zusammen als Duo «metabstand» bekannt, sorgten für beste Unterhaltung und ernteten dafür begeisterten Applaus.



Seit jeher der krönende Abschluss der LVB-Jubilaren- und Jubilarenfeiern: das umfangreiche und köstliche Dessertbuffet.

Pandemie, als noch 1,5 Meter Abstand eingehalten werden mussten, zum Plausch zu einer Akustik-Session traf. Das Ganze machte ihnen so viel Spass, dass sie beschlossen, gemeinsam weiterzumachen.

Im Anschluss an den Hauptgang nahm Philipp Loretz die Jubilarinnen und Jubilaren in Gestalt einer launigen Rede mit auf eine Reise zurück ins Jahr 1989, als sie in den Schuldienst eingetreten waren. Seine Schilderungen damaliger Ereignisse oder das Abspielen bekannter Lieder aus jenem Jahr sorgten für selige Gesichter und mannigfaltige Erinnerungen. Abgerundet wurde der Abend – auch dies höchst traditionell – mit dem reichhaltigen Dessertbuffet.

Bewährtes erhalten

Zahlreiche Jubilarinnen und Jubilaren zeigten sich am Ende der Feier glücklich und höchst erfreut, was sie ge-

genüber der LVB-Geschäftsleitung zum Ausdruck brachten. Gerade die mit der Feier verbundene Wertschätzung für die geleistete Arbeit als Lehrpersonen erfüllte viele mit grosser Freude.

Die nächste Jubilaren- und Jubilarenfeier wird am 19. Juni 2025 stattfinden. Wer in der LVB-Datenbank mit dem Jahr 1990 als Eintrittsjahr in den Schuldienst registriert ist, wird im Frühling 2025 eine entsprechende Einladung erhalten.